

Kontakt

Sabine Görgen
Holzbacher Straße 1
55469 Simmern
Tel. 06761 81-1201
Fax 06761 81-1210
sabine.goergen@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

13. Januar 2016

Drei Babys zum Jahreswechsel 2016

Hunsrück Klinik – Geburtensteigerung um 19,6 Prozent in 2015

Beinahe wäre die kleine Sarah Nasan Alibrahim das erste Baby im neuen Jahr gewesen, jedoch wollte das kleine Mädchen lieber das Silvesterkind 2015 sein. Um 23.55 Uhr kam sie am 31. Dezember 2015 in der Simmerner Hunsrück Klinik kerngesund mit einem Gewicht von 2.850 Gramm bei einer Größe von 52 Zentimetern zur Welt. Die neue Erdenbürgerin lebt derzeit mit ihren Eltern im Flüchtlingscamp am Flughafen Hahn.



Sarah Nasan Alibrahim



Marie Barenberg

Jochen Gerhard

Das erste Baby im neuen Jahr heißt Jochen Gerhard aus Blankenrath, er erblickte am 2. Januar 2016 um 6.24 Uhr das Licht der Welt. Bei einer Länge von 54 Zentimetern wog er 3.470 Gramm. Am gleichen Tag um 9.27 Uhr wurde außerdem die kleine Marie Barenberg aus Spesenroth mit einem Gewicht von 3.300 Gramm bei einer Größe von 53 Zentimetern auf dieser Welt willkommen geheißen. Das gesamte Team der Abteilung für Geburtshilfe an der Hunsrück Klinik freut sich mit allen Eltern über den Nachwuchs und wünscht den Familien alles Gute für die gemeinsame Zukunft.



In 2015 kamen in der Hunsrück Klinik insgesamt 415 Babys, 199 Mädchen und 216 Jungen, zur Welt. Erstmals wurde seit Bestehen der Geburtshilfe die Marke von 400 Geburten im Jahr „geknackt“. Dies bedeutet eine positive Geburtensteigerung um 19,6 Prozent im Vergleich zum Vorjahr.

Die Hunsrück Klinik gehört zum Geschäftsfeld Krankenhäuser und Hospize der Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung kreuznacher diakonie ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen, Sozialstationen sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen und psychischen Erkrankungen. Die Stiftung unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung kreuznacher diakonie beschäftigt rund 6.600 Mitarbeitende.